



© INSEP

RECHERCHE ET DÉVELOPPEMENT, MÉDICALE

## L'INSEP obtient le Label CIO pour son centre médical

---

*L'INSEP est devenu, en décembre 2018, le 11<sup>e</sup> centre médical à obtenir le label CIO et le premier institut francophone à disposer de cette reconnaissance.*

*Published on 20 May 2019*

Une décision rendue à l'issue d'une étude menée par le Comité International Olympique suite au dépôt d'un dossier constitué par un collectif médical composé de la Belgique, du Canada, du Luxembourg, de la Suisse et de la France.

Ghani Yalouz, directeur général de l'INSEP, s'est réjoui de cette décision : ***"Ce label permet de se positionner véritablement comme tête de réseau des établissements francophones tout en réaffirmant son leadership international et son statut de grand centre d'entraînement de préparation olympique et paralympique"***.

Le docteur Le Garrec, responsable du Pôle Médical, s'est, lui, dit très fier de l'obtention de ce label. ***« C'est une vraie reconnaissance mondiale, les échanges vont être riches et à six ans des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris c'est une belle opportunité pour nous de partager nos travaux et recherches et enrichir notre savoir-faire »***.